

Cuba et la Commission économique eurasiennne signent un plan de collaboration mutuelle

Image not found or type unknown

La Havane, 13 déc. (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas, et le ministre de l'Intégration et de la Macroéconomie du Conseil de la Commission économique eurasiennne (CEE), Serguei Glaziev, ont signé lundi à La Havane un plan d'action pour la collaboration mutuelle.

L'accord établit 34 actions dans des domaines tels que l'économie commerciale, la banque financière, la réglementation technique, la santé, les produits pharmaceutiques, la biotechnologie, le tourisme, l'agro-

industrie et les liens interentreprises, à mettre en œuvre au cours de la période 2021-2025.

Le document sera enrichi par le travail des deux parties et l'identification des intérêts communs, ont-ils déclaré au moment de la signature, qui a eu lieu à la fin de la deuxième session de la commission mixte de collaboration.

Le vice-premier ministre cubain, dans son discours d'ouverture de la session, a affirmé que la nation caribéenne est prête à travailler ensemble pour contribuer au renforcement de l'Union économique eurasiennne (UEE) et cette réunion est l'expression de cette volonté.

Source : Prensa Latina

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/279814-cuba-et-la-commission-economique-
eurasienne-signent-un-plan-de-collaboration-mutuelle](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/279814-cuba-et-la-commission-economique-eurasienne-signent-un-plan-de-collaboration-mutuelle)



Radio Habana Cuba